

日頃名刺や web でご縁を結ばせていただきました皆様へ

「光テックだより」8月号をお届けします。

○弊社社長 弘内 喜代志が「光テック物語」8月号の内容を YouTube で申し上げます。
ぜひ、ご覧下さいませ。(社内で撮影しています)

<https://www.hikaritec.co.jp/movie/YouTube/2508.html>

○皆様の近況又このメルマガに対するご意見、ご感想など e-mail 頂きましたら
大変嬉しいです。

■ 2025年8月号 光テックだより

『よさこい開幕！そして私の小さな願いごと』

あつーーーい！！本当に今年の暑さ、異常じゃないですか？！
毎日、溶けそうです...水分補給、しっかりしてくださいね！熱中症、正直ちょっとナメて
ましたけど、この暑さはもう命にかかわります(+_+)皆さんも本当に気を付けてください。

そして、高知のよさこい祭りが9日からスタート！夏本番って感じですね～！
踊り子さんたちのエネルギー、見ていだけで元気をもらえますよね。
私もどこかでちょこっと覗けたらいいなと思ってます(^^)

さて、今回は最近の出来事をちょっと...。先日、JERCO (一社) 日本住宅リフォーム産業
協会の仲間と「趣味って何？」っていう話になったんです。みんな「ツーリング！」とか
「旅行！」とかキラキラ答えている中、私...出てきた言葉は「仕事」だけ(笑)

いや、仕事は楽しいんですよ！？でも、ちょっとそれ以来「私って趣味ないんだ...」と軽
くショックを受けまして(^-^); そんな私、先日の七夕に書いたお願いごとは...
『趣味が見つかりますように(仕事以外で)』です(笑)

でも、本当にリフォームの世界は奥が深くて、現場に出るたび新しい発見があって、それ
が楽しくて仕方がないんです。だから趣味 = 仕事になっちゃうんでしょうね。でも、今年こ
そは「仕事以外の何か」を見つけたい！もし皆さんの趣味で「これハマるよ！」という
のがあったら、ぜひ教えてください♪

それでは、よさこいに負けないくらい元気に！熱中症対策しっかりして、この夏を楽しみ
ましょう～！！
<by ヨッコリーヌ>

【追伸】

・YKKAP 主催ワンデイプライムセッション「ひとさじリッチ☆リフォーム」

<https://www.hikaritec.co.jp/movie/YouTube/5637%201731%20master.html>

時間 40 分 (2025.06.23 ストリーミング配信)

・ヨッコリーヌのサンプル de ひとさじコーディネート!

タイル、クロスメーカーからのサンプルの組み合わせ 100 選完成まで 2 年半かかりました。

<https://www.instagram.com/p/C8MioiWP1tO/>

・バックナンバー

<https://www.hikaritec.co.jp/pg1338.html>

☆彡 * * * * * ☆彡

★【光テック物語Ⅱ】2025年 8月号 (No.213) ★

「窓からの景色も懐かしいデザイン」

これまで私たちは、「空間デザイン」といえば室内を快適に整えることだと考えてきました。しかし、あるお客様からのご相談で、その視点が少し変わりました。

「長年の夢だった裏庭のグリーンを眺めながら料理ができるように、キッチンの空間を考えてほしい」そんなご希望をいただいたのです。

また別のお客様は、当初は家の売却を検討されていましたが、キッチンの窓から見える景色があまりにも気に入っていて、手放すことをやめ、リノベーションして住み続ける道を選びました。

これまで窓というと、断熱性や防音性など、機能面ばかりに目が向けられがちでした。しかし最近では、窓から見える景色を「インテリアの一部」として捉える発想も広がっています。

お客様にとっての大切な記憶は、柱の成長記録のキズだけではなく、窓越しに見た何気ない風景にも宿っているのだと、改めて気づかされました。

「心の窓」から見える景色は、日常の中にある、ちょっと特別な風景。そこに目を向けることで、私たちの提案も、より豊かに、より深くなっていくのだと感じています。

そして今、私たちが強く願うのは、窓メーカーの皆さまにもこのような視点を取り入れていただきたいということです。

“景色を切り取るフレーム”としての窓を再定義し、心に残る風景や記憶とつながるような新たな窓の在り方、製品開発が生まれていくことを期待しています。

【追伸】連日、厳しい暑さが続いております。皆さま、どうかご自愛くださいませ。

・バックナンバー

<https://www.hikaritec.co.jp/pg1529.html>

◆ミズおばさんの知恵袋◆

★「野菜室には新聞紙を！！」

冷蔵庫の野菜室は野菜のクズやドロ等で気づかないうちに汚れてしまいますね。下に新聞紙を敷いて置くと汚れたら取替するだけで清掃もラクチン！野菜室の余分な湿気も臭いも適度に吸ってくれます。

■編集後記■

★「8月 夏本番、高知の熱い夏！」

いよいよ8月！お城下も、猛暑を吹き飛ばすような熱気に包まれてきました。

今年のよさこいは、8月9日（土）からスタート 10日（日）、11日（月・山の日）と続き、

12日（火）のファイナルまで、まさに絶好の日程です。

NHKの朝ドラ「あんぱん」もいよいよ佳境。劇中の土佐弁「たまるか！」も全国に知れ渡るようになりました。「ひろめ市場」でビールを一杯ひっかけ、よさこいを観に行こうか——そんな声が聞こえてきそうです。待ってるよ、高知の夏！ 「Syacho」

★「夏休みって」

夏休みっていつから始まったのか調べてみたら、1881年（明治14年）から文部省が定め、校舎に冷房設備などない場合が多く太平洋高気圧支配下で暑熱により困難なためお休みとなったとのこと。夏休みといえば毎日天気をつける長～～い宿題！？が懐かしい。「ピカ子」

~~~~~次回にまたお会いしましょう~~~~~